

Por demás serio es el conflicto surgido entre la Junta de Protección Social y la Dirección de Asistencia. Aquella pide la separación del Director de la segunda, Dr. Escalante Padilla, como medio de zanjar la discordia

Los progresos de un barrio

Aunque muy de tarde en tarde, solemos visitar el barrio del Carmen. Y con ocasión de celebrarse un turno a beneficio de la escuela, estuvimos allá el domingo recién pasado.

Es admirable el progreso que ha obtenido ese sector de la ciudad. Quienes conocimos lo que era hace unos treinta años, una finca descuidada, con árboles llenos de dardos y con pasto lleno mosotes, no hemos podido menos de alabar a quien tuvo la feliz ocurrencia de pedir la lotización del terreno y distribuir los lotes entre personas carentes de medios para hacer una vivienda en el centro de la ciudad, para que edificaran allá sus habitaciones. El de la idea fue Francisco de Paula Amador Salcedo, por quien Puntarenas conserva muy gratos recuerdos.

Ahora, la antigua finca La Punta, llamado Barrio del Carmen, es un sitio populoso, con edificios elegantes y cómodos; con establecimientos de comercio de importancia, con un edificio escolar bastante moderno con servicio de alumbrado eléctrico y cañería y con una ermita vistosa. Falta todavía que se higienice mejor, pues el invierno forma grandes lagunas en determinadas calles que obstaculizan el tránsito de peatones y se hacen criaderos de zancudos que afectan la salud de los moradores. Hay tam-

bién agencia de policía y oficina de correos.

Fray Casiano, un eclesiástico infatigable ha construido el Hogar Montserrat en donde una infinidad de niños, reciben instrucción y se les enseña oficios que mañana les permitirán librar con muy buen éxito la lucha por la vida. Y para lograr tal cosa, Fray Casiano solicita y obtiene óbolos de aquellas personas que saben apreciar la grandeza de la obra que realiza ese abnegado fraile, a quien le presta ayuda su santa madrecita doña María.

El hotel Arenas, establecido en el barrio, es un centro al que concurren muchos de los turistas que vienen de San José, porque su situación es admirable, cerca del mar donde pueden tomar sus baños y gozar del espléndido paisaje que ofrece la playa por las tardes.

Y existe la perspectiva de transformar ese barrio en un emporio de grandeza, si se logra como es muy posible, llevar al terreno de la práctica, la idea de hacer allí el muelle de atraque de los barcos de gran calado, ensanchando en unas ochenta manzanas el terreno, por medio de un gran dragado.

La impresión que trajimos de la visita que hicimos al barrio, ha sido muy grata y nos complace decirlo, así, como un estímulo para los moradores del lugar.

Designado Ingeniero municipal

Desempeñará esas funciones don Gonzalo Lizano Ramírez

Durante varios meses, la municipalidad ha estado solificando los servicios de un ingeniero civil que venga a atender las obras que requieren conocimientos especiales, no habiendo logrado que profesional alguno aceptara la plaza, no obstante estar bien dotada.

Sorteo de bonos de la deuda pública

El lunes de la pasada semana, se procedió al sorteo de bonos de la deuda pública, que se efectúa cada tres meses. Para el pago de los bonos que salieron favorecidos en el sorteo y pago de intereses de los cupones, se destinó por el Departamento respectivo, la cantidad de dos millones ciento cincuenta y seis mil quinientos veintitrés colones setenta y cinco céntimos. Los tenedores de valores contra el estado cuyos bonos salieron favorecidos, pueden presentarlos al banco para su pago, así como el cupón correspondiente al tercer trimestre de este año.

La trata de blancas

Parece que la trata de blancas es un negocio lucrativo, pero las autoridades están persiguiendo sin descanso a quienes ejercen tan degradante oficio de contratar muchachas para que vayan a ser pasto de la lubricidad en los cabarets panameños. Ya han sido capturadas algunas personas que se encargan de mandar carne a aquellos cabarets y por lo que hace a las autoridades, han dictado medidas enérgicas para impedir ese comercio como también para que salgan del país, jovencitas que ignoran los fines para los cuales se les contrata.

Pero como se hace indispensable que un ingeniero active los trabajos que se realizan, dispuso la corporación encomendarlos al señor don Gonzalo Lizano Ramírez quien se encuentra en esta ciudad sirviendo el cargo de ingeniero de Obras Públicas, encomendándole la atención de las obras que realiza la municipalidad, fijándole como dotación, sete-

cientos colones. De esa manera se ha obviado la dificultad, y el señor Lizano Ramírez ha dado principio a las nuevas labores, desde el 10 del mes que corre.

Ahora ya no sufrirán retraso los trabajos emprendidos por la municipalidad en los que sea necesaria la dirección de un profesional.

Lo que nos dicen algunos vendedores de chances

Varios vendedores de chances, han venido a esta oficina a manifestar su inconformidad con el proceder de algunas autoridades que los conducen a la detención porque venden los billetes a mayor precio del que se estipula en los mismos. Alegan los quejosos que no se trata de artículos de primera necesidad, y que con los chances no rige la ley de precios que se emitió para los artículos de indispensable consumo.

Además dicen, ellos en ocasiones tienen pérdidas que nadie les repone porque compran los números en la Tesorería de la Junta de Protección Social, y si no los logran colocar, pierden el valor, y un medio de resarcirse de las pérdidas es cobrando un poquito más. Y alegan que los dólares se venden a precios más altos que los fijados por el Gobierno y nadie persigue a los de la bolsa negra.

La salud de don Francisco Luis Enríquez

Los numerosos y buenos amigos que tiene don Francisco Luis Enríquez, acuden diariamente a la casa de él, donde su señora esposa, doña Mercedes de Enríquez, los atiende con la cortesía innata de ella, y el objeto es el de informarse de la salud del amigo Chico Luis.

Las cartas que de él se han recibido indican que los especialistas que lo han examinado, no le han encontrado nada serio, pero mañana se le hará un nuevo examen para determinar la causa de su dolencia. El estado del señor Enríquez

es satisfactorio, y desde New Orleans envía a sus numerosos amigos su saludo cariñoso.

Doña Mercedes agradece profundamente esas demostraciones que ha recibido de los amigos, y les promete tenerlos al tanto de lo que se le comuniquen. Y El Herald también agradece mucho las atenciones y el interés que demuestran los amigos por la buena salud de don Chico Luis. La dirección del señor Enríquez es: International Guest House, 2702 Street Charles Avenue, New Orleans., La

De gran fiesta la Logia Osiris de Puntarenas

El viernes de la semana pasada por la noche, la respetable Logia Osiris de esta ciudad estuvo de gran fiesta, debido a la visita que recibió de dignidades y hermanos de las otras logias del país y extranjeras, que tienen la costumbre de visitarla cada año.

Los hermanos de la Osiris

recibieron a sus visitantes con una solemne tenida y los colmaron de atenciones múltiples. El local de la Logia Osiris se vio plétórico de asistentes, pues fue crecido el número de los que concurrieron. Los visitantes se marcharon muy satisfechos de las exquisiteces de que fueron objeto.

EL HERALDO

Edita: Imp. EL HERALDO

Año XXXIII

Puntarenas, Martes 9 de Setiembre de 1952

Núm. 3987

SE SUSPENDEN UNOS SERVICIOS IMPORTANTES

Los de Asistencia Social

Para ayudar en cuanto fuere posible a los enfermos de escasos recursos, la Junta de Protección Social estableció un servicio de Asistencia Social, y a él concurrían quienes padecían de alguna dolencia, siendo atendidos por el médico y recibiendo las medicinas gratuitamente. Pero resulta que también solicitaban esas atenciones y esas medicinas, personas que podían pagarlas, causando a la Junta gastos enormes, que la obligaron a sus-

pender durante el resto del presente año tales servicios.

Para el año entrante se reanuda la asistencia, pero entonces solo recibirán los beneficios las personas que en realidad no tengan facilidades para pagarlos, y para ello se designarán inspectores que hagan las investigaciones indispensables para formar la lista de los dolientes a quienes deba prestárseles asistencia gratuita.

La medida ha sido obligada

y la Junta de Protección Social lo lamenta, pero no le ha sido posible prescindir de ella, debido a que el presupuesto para esos servicios se ha agotado.

Persiguiendo menores que frecuentan cantinas

La guardia civil ha desplegado una activa persecución de los menores que frecuentan establecimientos de licores o billares, cumpliendo de esa manera las instrucciones reci-

biendo a la Corporación Municipal de este cantón, solicitándole una ayuda para los gastos que deberán hacerse con motivo de la celebración de la fiesta patria. La municipalidad se mostró anuente a suministrar

esa ayuda que es como una colaboración de ella en el magno suceso, y autorizó al señor Gobernador para que gire a la orden del Liceo la cantidad de dinero que solicitó para aquel fin.

Se deduce de los preparativos que se hacen, que la fecha de la independencia será rumbosa y se ejecutarán varios actos oficiales. Oportunamente nos referiremos a esa fiesta.

Ignoramos si en otras poblaciones causara el temblor desgracias.

Juzgamos muy buena esa actitud que va en beneficio de la moralidad infantil.

La Municipalidad contribuirá para la celebración de la Fiesta Patria

Poco antes de las siete horas la ciudad fue conmovida por un sismo de alguna intensidad y duración. Las gentes se echaron a la calle, para ponerse a salvo de cualquier desgracia, la que afortunadamente

no se presentó. El sismo fue oscilatorio. Nos aseguran que se produjo por una erupción del volcán Poás.

El temblor de esta mañana

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.

Puntarenense: Vuele por LACSA - Para más Informes, Agencia LACSA - Tel. 20

Hojas ejemplares

SINFONIA EN GRIS

Aquella mañana me levanté resuelta a tomar una decisión. La vida de estrecheces que llevaba me pesaba demasiado. y no podía soportarla ya por más tiempo. Mi esposo era un fracasado, un pobre soñador! Me incorporé, y al contemplar en el espejo mi rostro demacrado y mis vestidos raídos, que la limpieza mal podía disimular, acabé de decidirme. Tenía que huir, si no quería convertirme pronto en un espectro! Trabajaría, y le daría a él — a mi esposo — una buena lección! Yo no era débil, ni soñadora, ni apocada, como él! Así es que ordené mi hogar, y salí a la calle resuelta a dirigirme a la oficina de un periódico, para insertar un anuncio. El día había amanecido triste y gris. Riadas humanas caminaban en todas direcciones, y el ruido de los tranvías aturdí un poco mi cabeza. Pero andaba segura de mí misma. Entré en la oficina, y entregué mi anuncio.

—¿Cuándo puedo venir a buscar la correspondencia? — pregunté —

—¡Quizá dentro de tres o cuatro días! — balbuceó distraídamente la empleada —

Salí del periódico con la esperanza en mi corazón. Ardían en mi cerebro sueños de gloria, y cuando llegué a nuestro humilde pisito, me dispuse a preparar la comida, de mala gana.

—¡Menos mal — pensaba yo — que todo acabará pronto!

La comida transcurrió en silencio. Marcelo me miraba preocupado, pero no me dió pena. Si su amor hubiera sido

tan inmenso como decía, hubiera sabido triunfar.

Mi estado de ánimo no varió en los días siguientes. Al tercero en la mañana, me dirigí nuevamente al periódico. Pero no había ninguna carta. Y tampoco la hubo durante los días sucesivos. Entonces empecé a reflexionar...

—Después de todo — pensaba — Marcelo es mi esposo, y podía darse el caso de que hubiera tenido mala suerte. Y a decir verdad, tampoco era malo! Creo que hubiera debido confiar en él para buscar entre los dos una solución a nuestra pobreza. ¿No vale más el afecto que todo el oro del mundo?

Este último pensamiento me obsesionó. Máxime, cuando al llegar a mi domicilio en contré a varias vecinas comentando el caso de una joven a quien acababa de abandonar su marido. Aquello me pareció horrible. Yo, aun en mi pobreza, estaba segura de poseer el afecto sincero de mi esposo. Entonces, sin darme cuenta, empecé a imaginar las cosas más absurdas. Miré el reloj y ví que ya era la hora en que Marcelo acostumbraba venir a casa para comer. Su ausencia empezaba a angustiarme. ¿Y, si habiendo notado mi frialdad de los últimos días, él también me hubiera abandonado?

Ya empezaba a forjar los más fantásticos proyectos, cuando oí que una llave forcejaba alegremente en la cerradura de la puerta. Me lancé corriendo a abrazar a mi esposo confesándole mis zozobras de

los últimos días.

¡Y lo que son las cosas! Marcelo venía radiante. Acababa de firmar un ventajoso contrato con un editor y nuestros días de estrecheces habían terminado para siempre. Cuando todo parecía perdido, he aquí que la Providencia nos brinda la mejor de las soluciones.

Pedí perdón a Dios, entre sollozos, y bendicé con mis lágrimas aquel santo reducto de nuestro pobre hogar, donde — en la pobreza y en la fortuna Marcelo me había amado siempre de todo corazón.

La TIENDA Y ZAPATERIA

DE
JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portefolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

Anuncie en El Heraldo

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

Amenidades

UN SANTO VARON

Lo era Monseñor D'Avian, Arzobispo de Burdeos. Su caridad todo lo daba, hasta llegar a quedarse sin ropa blanca. Para lograr que se hiciera otra, la pobre mujer encargada de la ropa tuvo que valerse de esta estratagema.

—Monseñor, le dijo un día vengo a implorar la caridad para una obra buena.

—¿Cuál es?, buena Juana. Estoy dispuesto, bástame que os intereséis por ella.

—Quisiera emplear los ratos de ocio en hacer algunas camisas a un pobre viejo que las necesita con urgencia... Pensé que vos pagaríais la tela y el buen viejo espera esta

limosna de Monseñor.

Con mucho gusto. Tome usted: es todo lo que tengo y hágale las camisas a ese pobre viejo.

Y le dió 200 francos.

Por este medio Monseñor D'Avian tuvo camisas nuevas y no pudo menos de reír cuando supo el ingenioso ardid de la buena Juana.

DEFINICIONES CAMELÍSTICAS

Pescador: Descendiente de Job y alumno distinguido en la escuela de la paciencia.

La nada.

Es como un cuchillo sin mango al que le falta la hoja.

El paraguas: Es un soñama

Pasa a la pág. 3

Espacio

reservado

para el Partido

"Unión Nacional"

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La gencía **TRAUBE**
en Puntarenas.

Se venden las siguientes propiedades:

LOTE FRENTE AL MAR: En el lugar más bonito de Puntarenas, a 300 vs. al Oeste del Hospital, MIDE 35 metros por 25 metros. TIENE casa pequeña en regular estado. VALOR ₡ 21.000.00 (VEINTIUN MIL COLONES N° 00.)

PROPIEDAD: Situada a 200 vs. al Oeste del Estadio, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en perfecto estado, de 8 metros x 10 metros; y otra en regular estado, de 2 piezas. OPORTUNIDAD a 50 vs. del Malecón. VALOR ₡ 18.000.00.

PROPIEDAD: Situada frente a la Ermita Barrio del Carmen, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en buen estado. A 100 varas del Malecón, VALOR ₡ 16.000.00.

Entenderse en Puntarenas con la Srta. Ernestina Mora Arias, casa contigua a la Grace Line, y en San José, con el Sr. Alfonso Mora Güell, 225 vs. Oeste Inspección de Hacienda. Teléfono N° 1638.

Amenidades

Viene de la pág. 2

pues sirve para todo menos para no mojarse.

El barro: Ingrediente que ensucia los pantalones claros con manchas negras y los pantalones negros con manchas blancas.

La educación técnica en México

Entre los diversos proyectos que el Gobierno mexicano se propone llevar a cabo para fomentar la educación técnica de su país, ha de mencionarse la próxima iniciación de las obras de la ciudad politécnica, que ocupará un espacio de 450.600 metros cuadrados con edificios para escuela superior ingeniería mecánica y electricidad, escuela superior de ingenieros y arquitectos, Escuela superior de ciencias químicas e industrias de extracción, escuela superior de comercio y de administración, escuela superior de ingeniería textil, Escuela superior de medicina Rural, etc. Diversos técnicos extranjeros cooperarán en la realización de esos planes que se llevarán a efecto con la colaboración del gobierno, la iniciativa privada y las organizaciones industriales y privadas,

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Setiembre 1952

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO			JICARAL Y COROZAL		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Lunes 1	16	1 del 2	Lunes 1	10	1 del 2
Jueves 4	19	4 del 5	Miércoles 3	11	3 del 4
Lunes 8	22	7 del 9	Viernes 5	14	5 del 6
Jueves 11	24	9 del 12	Martes 9	1	7
Martes 16	5	14	Jueves 11	3	8
Jueves 18	18	3 del 19	Sábado 13	6	11
Lunes 22	20	5 del 23	Martes 16	9	14
Jueves 25	22	7 del 26	Miércoles 17	12	3 del 18
Martes 30	3	12	Viernes 19	13	4 del 0
			Lunes 22	14	5 del 23
			Jueves 25	1	8
			Sábado 27	3	8
			Lunes 29	19	24

PUERTO THIEL		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel
	Horas	Horas
Lunes 1	7	12
Miércoles 3	22	3 del 4
Viernes 5	24	5 del 6
Lunes 8	1	6
Jueves 11	3	8
Sábado 13	6	11
Martes 16	9	14
Miércoles 17	22	3 del 18
Viernes 19	23	4 del 20
Domingo 21	24	5 del 22
Jueves 25	1	6
Sábado 27	3	8
Lunes 29	6	11

PUERTO JESUS		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesus
	Horas	Horas
Lunes 1	18	1 del 2
Martes 2	19	2 del 3
Miércoles 3	10	3 del 4
Jueves 5	21	4 del 5
Viernes 5	22	5 del 6
Sábado 6	22	5 del 7
Domingo 7	23	6 del 8
Lunes 8	24	7 del 9
Martes 9	24	7 del 10
Miércoles 10	13	20
Jueves 11	14	21
Viernes 12	15	22
Sábado 13	17	24
Martes 16	19	23
Miércoles 17	20	2 de 17
Jueves 18	20	5 del 18
Viernes 19	21	3 del 19
Sábado 20	21	4 del 20
Domingo 21	22	4 del 21
Lunes 22	22	5 del 22
Martes 23	23	5 del 23
Miércoles 24	24	6 del 24
Jueves 25	24	7 del 25
Viernes 26	13	7 del 26
Sábado 27	14	20
Domingo 28	15	21
Lunes 29	17	22
Martes 30	18	1 del 19

BEBEDERO		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Martes 2	17	3 del 3
Viernes 5	20	6 del 6
Martes 9	22	7 del 10
Sábado 13	2	11
Martes 16	17	2 del 17
Viernes 19	19	4 del 19
Martes 23	21	6 del 14
Viernes 26	23	8 del 27
Martes 30	16	1 del 19

A PUERTO CORTES

Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:

Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.
PASAJEROS SOLAMENTE

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DE NICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con él puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Vicío Julio Arias.
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

LA JUNTA DE PROTECCION SOCIAL AVISA

Que atendiendo sugerencias del Delegado de la Dirección General de Asistencia Social, se ha variado la hora de visita, la que desde el próximo primero de Noviembre en adelante será como sigue:

VISITA GENERAL:

Jueves y Domingos: de 11 am. a 11 y 30 am.

ENFERMOS DEL SEGURO:

Todos los días: de 11 am. a 11 y 30 am. llevando tarjeta

PENSIONISTAS:

Derecho a dos tarjetas.

Queda absolutamente prohibido llevar alimentos. Solo se permitirán las frutas.

LA DIRECCION.

La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas AVISA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la Institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional, es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres.

Puntarenas, Febrero de 1953.

Guillermo Lizano Matamoros
Presidente.

Magnífica finca en venta

En San Pedro Norte de Jicaral, a un kilómetro del puerto de embarque, vendo mi finca constante de 40 manzanas poco más o menos. Tiene muy buena casa de habitación; un buen trapiche y suficiente caña; árboles frutales finos y corrientes; terreno plano propio para sembrar; agua abundante; una magnífica máquina alemana de tres surcos y encierros. Tiene también dos bestias, una yunta de bueyes y tres vacas, todos de muy buen rendimiento.

Para precio y condiciones, entenderse en Puntarenas con Hernán Montero, y en Jicaral con el propietario,

Santiago Montero Cascante.

Enterovioformo "CIBA"

El medicamento indicado para las infecciones y parasitosis intestinales

Para garantía del público cada comprimido está grabado con el nombre "CIBA"

Si no lleva este nombre "CIBA" grabado en la tableta, NO ES ENTEROVIOFORMO

The Costa Rica Mercantile Co.,
Representantes.

Casa en venta

Se vende una casa en punto céntrico de la ciudad, la que se encuentra situada al costado Sur del Cuartel contiguo a la que habita doña Adela de Bontempo

Para detalles y más pormenores, pasar a las oficinas de EL HERALDO y entenderse con la señora Briscila de Vega.

Puntarenas, Abril de 1952

Anuncie y suscríbese en
"El Heraldó"

Teja de barro usada

Se vende una buena cantidad en perfecto buen estado.

Para informes, en las oficinas de este periódico.

Puntarenas, Abril de 1952.

Amadeo Boza Mc. Kellar

Procurador Judicial

Despacha en la Oficina de EL HERALDO

Se hace cargo de asuntos judiciales

De 8 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

De Nuestro Ambiente Social

SENSIBLE DEFUNCION

Supimos ayer muy temprano de la mañana, que había dejado de existir en la madrugada del mismo día, Manuelita García, antigua empleada de la familia Delgadillo, quien la trajo de Nicaragua. Manuelita estuvo durante muchos años en un estado de parálisis que la obligaba a usar una silla de ruedas, siendo atendida por la familia Delgadillo, que le demostró un cariño maternal. El sepelio se verificó ayer con gran acompañamiento después de los oficios religiosos.

El Heraldó se asocia al duelo de la familia Delgadillo.

VIAJEROS

Después de permanecer entre nosotros una temporada,

Compañía Eléctrica de Puntarenas

A fin de poder atender a nuestros clientes sin dilación, les encarecemos pasar cuanto antes a retirar sus recibos, y no esperar hasta el 16 para hacerlo.

Se trata de nombrar un Agente Judicial suplente

En la Agencia Judicial de Puntarenas, se tramitan muchos expedientes, en algunos de los cuales no puede conocer el titular y se ha excusado de intervenir en ellos. Se requiere entonces un agente judicial suplente y se piensa en algún profesional para que tramite esos asuntos.

Todavía no se ha encontrado la persona que acepte el cargo, pero habrá de ser nombrado en la próxima sesión que celebre la Corte Suprema de Justicia,

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

Resultado del sorteo de la lotería del domingo

Como de costumbre, se jugó el sorteo de la lotería del Asilo Chapuí, el domingo 7 de los corrientes. El locutor cantó el número 76 de la serie 65, como el premiado con los cien mil colones y el número 53 de la serie 450, con el segundo premio de cuarenta mil colones. Parece que el premio mayor cayó en Alajuela.

Todos los números 65, excepto del de la serie 65, tienen ochocientos colones de premio y todos los números 35, excepción hecha del de la serie 450 tienen cien colones.

Desde temprano del día domingo, se agotaron los billetes, siendo imposible conseguir después de las tres de la tarde.

Hay jugadores que están abonados a determinado número y adquieren todos los que se les presentan de dicho número, de manera que cuando pegan es un golpe fuerte,

partieron para los Estados Unidos, las distinguidas señoras Irma y Melba Morice Poveda. Van las apreciadas señoras a continuar sus estudios, en los que han obtenido notas muy brillantes. Al despedirlas, El Heraldó les desea muy feliz viaje.

—Después de haber sido sometida a una operación, en el Hospital San Juan de Dios de San José, regresó al puerto la estimable señora doña Anita de Fontana. La saludamos.

—Anduvo por Chomes, pasando su fin de semana, el activo empresario don Juan Brilla.

—Don Héctor Zúñiga Moramarchó a Guanacaste, en asuntos de negocios.

—Don Mariano Sanz, diputado al Congreso y copropietario de «Diario de Costa Rica», vino al puerto a pasar su fin de semana. Ya regresó a la capital.

—De Esparta vino el señor Gómez, Alcalde de la localidad.

—Don Guido Bellavita, activo comerciante de Corozal estuvo de paso por Puntarenas.

—Con el objeto de visitar a su estimable familia, que reside en San José, fue a la capital en viaje rápido, el jefe de la Tipografía de El Heraldó, don José María Mairena.

—De su rápido viaje a Heredia, han regresado al puerto las estimables señoras, doña Isabel de Castro y doña Evangelina de Hernández y sus dos niños.

DEFUNCION DE LA SEÑORA JUANA MORALES

Hoy dejó de existir en esta ciudad la señora Juana Morales, hija del amigo don Pedro Morales y de su señora esposa.

La extinta era muy apreciada en Puntarenas, como quedó demostrado con el acompañamiento que tuvo en sus funerales y en la conducción del cuerpo al cementerio de La Chacarita.

Reciban sus padres y los hijos y demás parientes de la de saparecida, el pésame que les envía El Heraldó.

Por poco no se corre el sorteo de la lotería el domingo

Informa la prensa josefina, que el domingo recién pasado estuvo a punto de suspenderse el sorteo de la lotería del Asilo Chapuí, por haberse negado los miembros de la Junta de Protección Social a verificarlo por las desavenencias que existen entre ella y el Director de Asistencia Social, doctor Escalante Padilla. Fue preciso que el señor Ministro de Salubridad interviniera para que el sorteo se llevara a cabo.

Todavía no ha sido solución nada la dificultad existente, pero debe serlo en breve para no ocasionar mas graves consecuencias.

Anuncie en El Heraldó

Marihuana para San Lucas

La decomisó el resguardo del muellecito el domingo

Por regla general, todos los domingos se hacen viajes particulares al penal de San Lucas, para que los recuidos puedan ser visitados por sus familiares, pero resulta que aprovechando esas excursiones, algunas personas tratan de ejercer un negocio prohibido, como es el de llevar drogas al penal, donde algunos reos las reciben bien para expendirlas o para consumirlas.

El resguardo del muellecito, cuyo jefe es don Juan Aponte, ha logrado descubrir tan ilícito negocio, siempre está a la expectativa, y es así como con frecuencia se hacen decomisos de la nefasta planta.

El último domingo una mujer de apellido González había comprado pasaje para la isla,

pero sospechándose que fuera una de las negociantes en marihuana, se le llamó a un departamento de la oficina y se le practicó un minucioso registro.

El resultado fue todo un buen éxito: a la González se le encontraron bien escondidos cuarenta y cinco cigarrillos de marihuana que llevaba al penal.

Por supuesto que le fueron decomisados: se le impidió el viaje a la isla y se la detuvo dando cuenta de todo al Juez encargado de iniciar la investigación.

Y es que los miembros del resguardo de l muellecito se han puesto vivos y no es fácil que se les escape un contra bandista.

A los Nicaragüenses:

De nuevo este Consulado, recuerda a todos los nicaragüenses, hombres y mujeres residentes en Puntarenas, la obligación que tienen de inscribirse como ciudadanos de Nicaragua, caso quieran mantener su ciudadanía.

Al mismo tiempo deben tener presente, la obligación que están de cumplir con las leyes de Costa Rica, para legalizar su permanencia en el país, obteniendo su Cédula de Residencia, si no la tuvieran, o revalidándola si estuviere vencida.

Durante la ausencia del Sr. Cónsul Sansón Balladares, quedará encargado del Consulado de Nicaragua el Sr. Cónsul de Panamá don Ernesto Ramírez de Diego, en su casa de habitación.

Puntarenas, Costa Rica, 12 de Agosto de 1952

CONSULADO DE NICARAGUA.